Michel DESTOT

Député de l'Isère - Maire de Grenoble Président du Conseil national du PS et membre du Bureau national

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 14 février 2011

"Le débat public mériterait plus de hauteur"

Suite aux déclarations de Jean-François Copé, Christian Jacob et Pierre Lellouche, Michel DESTOT communique :

« La Majorité présidentielle multiplie les petites phrases et les stigmatisations à l'endroit de Dominique Strauss-Kahn, alors même qu'il n'est pas encore candidat. C'est tout simplement regrettable et bien loin des propositions à apporter pour répondre aux défis économiques, sociaux et environnementaux qui sont tous des défis mondiaux extremement complexes.

Le débat public mériterait plus de hauteur et ne s'enrichit pas des attaques personnelles.

Pour ma part, je me réjouis que dans le contexte mondialisé que nous connaissons, la France compte pour la 1^{ère} fois, parmi ces candidats potentiels à la Présidence de la République, un homme à la fois d'une dimension internationale incontestable et d'une expérience concrète au service des Français, tant comme Maire de Sarcelles que comme Ministre de l'Economie.

Un tel parcours est, contrairement à certaines déclarations, un véritable gage de crédibilité et d'efficacité face à la crise qui frappe la France dans le concert des nations. »

Contact presse:
Llorach Guillaume 06 33 34 95 84

Pour en savoir plus sur Michel Destot et son actualité : www.micheldestot.fr